

Message du Consul Général Uchikawa (2024.12-2025.01)

Bonne année, tout le monde!

Je vous souhaite à tous une splendide année 2025 débordante de bonheur. De notre côté, au Consulat Général, nous continuerons de déployer tous les efforts nécessaires pour renforcer davantage nos liens avec chacune des provinces de notre juridiction.

Le Japon et le Canada sont des partenaires des plus importants dont les relations bilatérales reposent sur des valeurs fondamentales communes telles que la liberté, la démocratie, les droits de l'homme et l'État de droit. Leurs relations actuelles progressent en matière de coopération dans les domaines de la diplomatie, de la sécurité, de la politique, de l'économie et des échanges culturels. Le Canada assumant la présidence du G7 en 2025, il est à espérer que cette occasion sera mise à profit pour approfondir les divers échanges entre les deux pays.

Le nombre de touristes voyageant au Japon du Canada ne cesse d'augmenter année après année. Je suis extrêmement ravi à l'idée que les Canadiens, grâce à ces visites, approfondissent leur compréhension du Japon. C'est dans ce contexte que l'Expo 2025 Osaka, Kansai se tiendra cette année au Japon du 13 avril au 13 octobre. J'espère que nombreux seront ceux qui visiteront le Japon et découvriront, en plus de l'Expo, les charmes cachés du pays.

Le 6 décembre, j'assistai à l'assemblée générale annuelle de la Chambre de commerce japonaise à Montréal, lors de laquelle je pus prononcer un discours. À travers diverses discussions avec des membres de la Chambre, je pris une fois de plus connaissance de l'importante contribution de chaque entreprise membre au fil des ans à l'économie, l'emploi et la communauté locales, ainsi que des solides liens de confiance et d'amitié tissés, rapprochant le Japon et le Canada. Le Consulat Général exprime ses vœux de succès à la Chambre de commerce japonaise à Montréal dans la poursuite de son développement et réaffirme son engagement à soutenir les entreprises japonaises dans leurs activités.



Message du Consul Général Uchikawa (2024.12-2025.01)

Le 9 décembre, je fus de nouveau invité à participer à la fête de Noël annuelle des aînés du Centre culturel canadien japonais de Montréal (CCCJM). Grâce à la planification et à la participation du président du CCCJM, Minoru Inoue, et de nombreux aînés et bénévoles, l'évènement, avec ses sincères prestations de danse folklorique, tambours taiko et chants accompagnés au piano, réchauffa le cœur de tous à un moment où le froid hivernal se faisait de plus en plus ressentir. Tous mes remerciements au Centre.



Le 19 janvier, le Vice-Consul Yo Ishikawa assista au *Hatsugama* annuel de l'Association Chado Urasenke Tankokai de Québec. Cette cérémonie du thé spéciale marquant le début de l'année sut exprimer les multiples facettes attrayantes de cet art d'une manière authentique et facile à comprendre. À travers son expérience, le Vice-Consul estima que la voie du thé possède la particularité de permettre à tous ses participants de se rejoindre les uns les autres, en communion, au sein d'un même espace. Je tiens à exprimer mon profond respect aux membres de l'association, qui se consacrent depuis grand nombre d'années à des activités visant à rejoindre davantage de personnes par le biais de la cérémonie du thé. Le Consulat Général continuera de soutenir les activités promouvant l'important aspect de la culture japonaise traditionnelle qu'est la cérémonie du thé.



Message du Consul Général Uchikawa (2024.12-2025.01)

Les Japonais et les Canadiens d'ici sont actifs dans un large éventail de domaines, notamment l'économie, la culture, les arts et le milieu académique, et je suis pleinement conscient que leurs activités contribuent quotidiennement au développement des relations amicales entre le Japon et le Canada. Par conséquent, le Consulat Général vous remercie de votre compréhension et de votre collaboration alors qu'il poursuit son soutien de ces activités.

Je vous prie d'accepter mes meilleurs vœux pour l'année à venir.

**En plus de ce qui précède, j'eus l'occasion d'échanger idées et opinions avec diverses personnes et organisations japonaises et canadiennes, pour un mois, une fois de plus, très enrichissant.*